

	News Title : Situs PBK yang Diblokir Bappebti Bisa Dinormalisasi dengan Syarat Urus Perizinan	
	Media Name : ivoox.id	Journalist : Rinda Suherlina
	Publish Date : 03 February 2024	Tonality : Positive
	News Page : 1	News Value : 0
	Resources : Aldison (Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Berita Utama	Topic : Blokir Domain Situs Web Situs Ilegal

Situs PBK yang Diblokir Bappebti Bisa Dinormalisasi dengan Syarat Urus Perizinan

BY RINDA SUHERLINA - SATURDAY, FEBRUARY 3, 2024 6:30 PM



Pit, Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi Kasean dalam arahnya menekankan, Kementerian Perdagangan terus berupaya melakukan langkah strategis dalam mendorong pertumbuhan perdagangan dan ekonomi nasional menuju Indonesia Emas 2045 pada 11 Januari 2024. Dok. Bappebti

f **IVOOX.id** - Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi atau Bappebti yaitu Aldison mengatakan, situs web Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) ilegal yang telah diblokir dapat dilakukan normalisasi.

t Namun Aldison menegaskan, normalisasi dapat dilakukan apabila entitas pemilik situs web tersebut beritikad baik untuk mengurus perizinan ke Bappebti.

in "Langkah ini dilakukan sebagai upaya pembinaan terhadap entitas ilegal untuk patuh terhadap ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang PBK, serta dalam rangka membentuk iklim persaingan usaha di bidang PBK yang sehat," kata Aldison dalam keterangannya dikutip pada Sabtu (3/2/2024).

LINE Dia meminta agar setiap pihak yang melakukan kegiatan PBK di Indonesia wajib memiliki izin dari Bappebti. Selain itu pihak-pihak yang melakukan kegiatan PBK harus tunduk dan patuh pada ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.

WhatsApp "Entitas ilegal yang akan melakukan kegiatan usaha di Indonesia, wajib mengajukan perizinan kepada Bappebti sebelum melakukan kegiatan usaha di Indonesia. Jika ditemukan adanya kegiatan di bidang PBK tanpa memiliki izin, maka Bappebti akan melakukan langkah hukum sesuai peraturan yang berlaku", lanjut Aldison.

Dia juga meminta agar masyarakat dapat kembali selalu memastikan legalitas perusahaan dan jangan mudah tergiur dengan penawaran yang tidak masuk akal.

"Selalu pastikan legalitas perusahaan dan tidak mudah tergiur terhadap penawaran yang memberikan iming-iming keuntungan di luar kewajaran dalam waktu singkat. Sebelum memutuskan untuk bertransaksi, ketahui terlebih dahulu profil dan legalitas pelaku usaha di bidang PBK dengan cara mengakses situs web resmi Bappebti," katanya.